



Michel DÉSY est conseiller spécialisé en éthique à l'Institut national de santé publique du Québec depuis 2010. Il est secrétaire du Comité d'éthique de santé publique depuis 2018. Il a aussi été professionnel de recherche à la direction de la Santé Publique de Montréal de 2002 à 2008, spécialisé notamment en santé des jeunes et sur l'impact de la diversité culturelle sur l'organisation des soins et services.

Docteur en philosophie diplômé de l'Université de Montréal, il a travaillé sur l'accommodement raisonnable dans une perspective de promotion de la santé. Il a aussi complété un stage postdoctoral sur les dimensions éthiques des politiques publiques et leurs impacts sur la santé des populations au Centre de recherche en Éthique de l'Université de Montréal, en Partenariat avec le Centre Collaborateur National sur les Politiques Publiques et la santé.

Michel Désy est par ailleurs membre de la Commission de l'éthique en sciences et en technologies du Québec depuis 2017. Il est aussi chargé d'enseignement clinique à l'École de santé publique de l'Université de Montréal depuis 2016.